



BULLETIN DE L' APOSTOLAT ET DE LA DÉVOTION  
AU SACRÉ-CŒUR

ÉTATS-UNIS

Avec le nouvel an, le *Messenger*, de New-York, a modifié son nom, sa toilette et aussi quelque peu sa rédaction. Le riche *Magazine*, magnifiquement illustré, qui s'appelait *The Messenger of the Sacred Heart*, s'appelle maintenant *The Messenger* tout court: il continue à publier l'*Intention générale* du mois. Et ce qui était son supplément, *The Supplement of The Messenger of the Sacred Heart* devient l'organe officiel de l'Apostolat de la Prière, sous le titre: *The Messenger of the Sacred Heart*.

Si la rédaction du *Messenger* n'est pas modifiée, celle de l'organe de l'Apostolat l'est pour le mieux: *The Messenger of the Sacred Heart* est à peu près du format du MESSAGER CANADIEN, compte aussi 48 pages, et renferme d'excellents articles très propres à nourrir la piété et le zèle des Associés.

L'Apostolat de la Prière est très florissant aux États-Unis où il compte environ cinq millions de membres.

FRANCE

*Appel aux catholiques français.*—La veille de Noël, M. l'amiral de Cuverville a adressé aux catholiques de France un pieux appel que les bons journaux ont publié. Après avoir rappelé que, le jour de Noël de l'an 496, Clovis et ses Francs reçurent le baptême des mains de saint Remi, et que de ce jour date la mission spéciale confiée par JÉSUS-CHRIST à la France, il continue ainsi:

À l'heure où la conjuration des sectes s'efforce de détruire ce pacte qui nous lie au Christ et auquel notre pays est redevable de la place d'honneur qu'il occupe parmi toutes les nations chrétiennes; à cette heure, il semble qu'un devoir s'impose aux catholiques français: c'est celui d'aller s'agenouiller individuellement devant le Christ-Hostie, dans l'église de leur choix; et là, par un plébiscite silencieux, mais qui sera entendu de Celui qui nous a révélé son Cœur, de renouveler